



12月の誕生日会にサンタさんからの手紙が届きましたよ！  
 喧嘩をしているお友達を見付けると「サンタさん来なくなるよ！仲良くしよう！」と  
 子ども達同士で声を掛け合う姿が見られるようになりました(\*^^\*)  
 サンタパワーすごい！(;▽;)  
 誕生日会からクリスマス会までの数日はサンタさん来てくれるかな？と  
 ドキドキの子ども達でした！



先生方のベル<クリスマスドレー>から  
 楽しいクリスマス会が始まりました！

なんと！ハロウィンの時に登場した伝説のロックバンドとピエロ達も  
 遊びに来て、<あわてんぼうのサンタクロース>を披露してくれました！  
 今回はメインボーカルも登場し大盛り上がり♪



演奏が終わると何処からか鈴の音が聞こえ、プレゼントを持ったサンタさんが現れました！  
 「サンタさんキター！」と大喜びの子ども達 \ (^o^ ) /  
 各クラスからサンタさんへ質問をしたり、プレゼントを開封したり終始目がキラキラ。°  
 最後は一緒に写真を撮ってタッチ！少し怖くて保育者から離れられない子もいましたが  
 大人気のサンタさんでした♡





みんなが大好きな給食の時間！ひよこ・りす組は5階にある八軒西もみじ保育園で

いつもと違う雰囲気を楽しみ、うさぎ・ぱんだ・きりん・らいおん組は3階に集まり

異年齢との関わりを楽しみながら過ごしました！

大きいクラスのお友達が小さいクラスのお友達のご飯を集めてあげる優しい一面も見られたとか…👁️



午後おやつは可愛い星型クッキー付きのクリスマスケーキ！  
ペロッと一瞬で無くなってしまいました(\*´ω`\*)

## ～サンタさんからのプレゼント紹介～



ひよこ組



りす組



うさぎ組



ぱんだ組



きりん組



らいおん組



2階ホール

サンタさんプレゼント沢山ありがとう  
友達と仲良く遊ぶので来年も  
遊びに来てね☆彡